

26.04.2016

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

damit Ihr Geld auch richtig fließt, gibt es für tarifbeschäftigte Lehr- und Schulsozialarbeitskräfte zum wiederholten Male einen Hinweis zum Jubiläumsgeld und zum ersten Mal eine Information bezüglich der Gesundheitsmeldung in den Ferien:

Jubiläumsgeld

Ein Jubiläumsgeld gibt es nur noch für Tarifbeschäftigte bei Vollendung einer Beschäftigungszeit von 25 Jahren bzw. 40 Jahren (350 € / 500 €). Berücksichtigt werden alle Zeiten einer Tätigkeit beim Land NRW, egal ob in Vollzeit oder Teilzeit. Auch die LAA-Zeit wird dabei mitgerechnet. Beurlaubungszeiten allerdings nicht. Teilzeitbeschäftigte erhalten das Jubiläumsgeld in voller Höhe.

Tipp:

Wer sicher gehen will, dass er das Jubiläumsgeld auch wirklich bekommt, sollte sein Jubiläum selber im Blick haben und die entsprechende Ehrung rechtzeitig beantragen, damit der Anspruch nicht verfällt. Sechs Monate nach dem Jubiläum verfallen die Zahlungen und das Geld ist futsch!

Der Personalrat hat ein Musterschreiben erstellt, mit dem Sie Ihren Anspruch auf das Jubiläumsgeld bei der Dienststelle geltend machen können. Sie finden es auf unserer Internetseite im Ordner „Formulare“.

Gesundmeldung

Im November 2015 wurde das IT-Programm „Gesundheitsstatistik per PC (GPC)“ zur Erhebung der Krankenstatistik bei den Schulen eingeführt.

Das Programm ermittelt die relevanten Meldezeiten unter anderem für die Entgeltfortzahlung bei tarifbeschäftigten Lehrkräften sowie die Gesundheitsmeldung.

Bei Krankmeldungen, die bis zu Beginn der Ferien oder bis in die Ferien andauern, ist es wichtig, sich auch während der unterrichtsfreien Zeit gesund zu melden, da bei Tarifbeschäftigten die Entgeltfortzahlung bzw. die Wiederaufnahme der Gehaltszahlung nur so gesichert ist.

Die Gesundheitsmeldungen sollen in der unterrichtsfreien Zeit umgehend an die zuständigen Sachbearbeitungen der Bezirksregierung Düsseldorf gehen.

Wer für Ihre Schule zuständig ist, entnehmen Sie unserem Merkzettel

<http://www.pr-hauptschule.de/Ansprechpartner.pdf>

Mit kollegialen Grüßen



Edgar Köllner, Vorsitzender